



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A - 9 - 1968

Año XII - Número 583 • Elda, 29 Octubre 1967 • Precio: 3 pesetas

PLENO MUNICIPAL

Adjudicación del alcantarillado de la "Huerta Nueva"

La Corporación municipal de esta ciudad, bajo la presidencia del alcalde don Antonio Porta Vera, se reunió en sesión plenaria, adoptando, entre otros, los siguientes acuerdos:

Dar su más sentido pésame al concejal delegado de Enseñanza don Lutgardo Sánchez Lorenzo, por la muerte de su padre, don Angel Sánchez Guarinos, del que tan gratos y afectuosos recuerdos guarda la Corporación, rogando lo haga extensivo a los demás familiares del finado.

Hacer constar, a propuesta del señor Alcalde, el reconocimiento de la Corporación Municipal a doña María Teresa Soler Pastor, directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media "Azorín" de Elda-Petrel, por el interés con que ha trabajado para poner en funcionamiento el mencionado centro, a costa de numerosos sacrificios y desvelos particulares, que el Ayuntamiento agradece en todo cuan-

to valen, trasladándose a la interesada para su personal satisfacción y al Ilmo. señor director general de Enseñanza Media a los efectos procedentes.

El Teniente de alcalde don Miguel Mateo del Val solicitó de la Corporación se confeccionará, cuanto antes, un plano de la conducción de aguas potables de la ciudad, de lo que se hace cargo el también teniente de alcalde don Pedro Mestre Guarinos, delegado del Servicio, que ya tiene iniciado el aludido proyecto.

Examinadas las proposiciones presentadas en la subasta

de las obras de construcción del alcantarillado de la Huerta Nueva, y estando todas ellas ajustadas a las condiciones reglamentarias y a las previstas en el pliego de condiciones, se acordó por unanimidad, efectuar la adjudicación definitiva, ratificando la provisional, en favor de don Francisco Abellán López, por la cantidad de 879.000 pesetas, por ser la más ventajosa económicamente para la Corporación.

Para poder llevar a cabo las citadas obras de alcantarillado de la Huerta Nueva, la Corporación se ha visto obligada, legal

(Continúa en CUARTA pág.)

Se inauguró el Instituto de Enseñanza Media "Azorín"

Solemne apertura del Curso 1967-68

Al anochecer del pasado sábado tuvo lugar en el Instituto de Enseñanza Media «Azorín» de Elda-Petrel, el solemne acto de apertura del curso 1967-68, con el que este centro inicia sus actividades docentes.

Mucho antes de la hora fijada para dar comienzo al acto se agolpaba en la amplia explanada existente ante la fachada principal del Instituto una gran muchedumbre, compuesta principalmente por alumnos y sus familiares, que poco después recorrieron detenidamente las amplias y luminosas dependencias del Centro, construidas en estilo moderno y funcional, con grandes ventanales en todas sus aulas, orientados al mediodía.

El acto comenzó con la bendición del edificio e instalaciones, impartida por el reverendo don Antonio Poveda Maciá, cura párroco de Santa Ana y una misa, a continuación, celebrada en la capilla del Instituto. Seguidamente se constituyó la presidencia, ocupada por los alcaldes de Elda, Petrel y Monóvar, D. Antonio Porta Vera, D. Pedro Herrero Herrero y don Francisco Sanchiz Bonastre, respectivamente; directora del Instituto, D.ª María Teresa Soler Pastor; juez de Instrucción del partido, don Diego Córdoba Gracia, Comandantes de Pues-

Continúa en la segunda página

Un "Plan General" para la circulación en la ciudad

Continuación de las declaraciones del Concejal Delegado de Tráfico

Como indicábamos en nuestro número anterior, la extensión obligada de la entrevista celebrada con el concejal delegado de Tráfico, don Francisco Miró Cremades, debida al número e interés de las cuestiones suscitadas en la conversación respecto a la ordenación de la circulación en la ciudad, nos había aconsejado continuar la misma dejando parte de sus preguntas para esta nueva ocasión. Así, continuamos hoy con el estudio de estos problemas y con las soluciones que para algunos de ellos tiene prevista la Delegación local de Tráfico.

—En el problema del ruido juegan un papel importante los motocarros, motos y «mínimos» a casi todas las horas del día y de la noche, y en especial en las horas en que los guardias han dejado de prestar servicio. ¿Hay algo previsto al respecto?

—Se puede aliviar en algo

con la prohibición de las señales acústicas dentro de la población, pero no lo elimina. Se acaba de aumentar la plantilla de Guardias Municipales y el Ayuntamiento Pleno tiene aprobada una nueva ampliación de estas plazas, y de cuatro guardias motoristas más. Habrá por tanto más vigilancia. Sin embargo el Ayuntamiento no puede mantener la vigilancia las 24 horas del día, y a la retirada de los guardias, se precisa una intensa colaboración ciudadana denunciando a los infractores. Por desgracia «algunos» no admiten más medicina que la de «mano dura», y puesto que libremente lo eligen así, hay que dársela en «grandes dosis».

—¿Qué medidas van a ser tomadas para cortar los abusos de los mozalbetes y «otros» que no lo son tanto, que hacen pistas de carreras de las calles eldenses?

—Los cinco Guardias Municipales

que han tomado posesión de su plaza en este mes, se dedicarán exclusivamente a la vigilancia de la población por sectores, poniendo en práctica un plan esbozado por mi compañero en las tareas municipales y Presidente de la Comisión de Gobernación, Miguel Mateo. Pero vuelvo a decir que fuera de las horas de servicio de la plantilla municipal, el problema es de todos, y me remito por tanto a mi respuesta anterior.

—Estimo que el semáforo Gral. Mola-Dehellos, sin guardia, va a ser semillero de discusiones, altercados, y puede que algún «tortazo». Y si el guardia se mantiene, ¿no crees que huelga el semáforo?

—En todas las poblaciones hay puntos clave en que no es suficiente el semáforo, sino que precisa también la presencia del Agente de Tráfico. El tiempo nos dirá si en este enlace, la solución que se va a (Continúa en CUARTA pág.)

Juan Carlos, cara nueva en el "Eldense"

El nuevo jugador del Eldense se llama Juan Carlos, es malagueño y procede del Portuense de aquella capital. Nuestra curiosidad nos lleva a preguntarle por qué y cómo aún está libre a estas alturas de la liga, y nos contesta que el Portuense es de regional, pero que él tenía una bonita colocación que le impedía salir de Málaga. Fue requerido por el Atlético Malagueño, pero no se entendió con ellos, hasta que llegó a Málaga el directivo eldense señor Botella, y se lo trajo, lo probaron y gustó. La segunda pregunta es:

—¿Edad y equipos a que ha pertenecido?

(Continúa en CUARTA pág.)

Se inauguró el Instituto de Enseñanza Media "Azorín"

(Viene de la PRIMERA pág.)

to de la Guardia Civil de Elda y Petrel y otras autoridades y personalidades de ambas poblaciones. El secretario dio lectura a los Decretos del Ministerio de Educación y Ciencia por los cuales se creaba el Instituto de Enseñanza Media Elda-Petrel, se le daba el nombre de «Azorín», en memoria del insigne escritor monovero tan vinculado a estas poblaciones del valle de Elda, y se fijaba la fecha para la entrada en servicio del nuevo centro.

A continuación, el catedrático de Filosofía, don Jesús Rodríguez Marín, pronunció la lección inaugural del curso, que versó sobre «Relaciones entre la Filosofía y la Ciencia», tema que desarrolló de forma ampliamente documentada y docta, recibiendo largos aplausos al terminar su conferencia.

Seguidamente la directora del Instituto, señora Soler Pastor, pronunció unas breves palabras sobre la misión que este Centro aspiraba a cumplir entre la juventud estudiosa de las poblaciones de la comarca y para la cual pidió la colaboración de los padres y madres de los alumnos.

Terminado el acto entre los aplausos del numeroso público que llenó totalmente el amplio salón de actos, la dirección del Instituto ofreció a las autoridades y personalidades invitadas y claustro de profesores, un vino de honor servido en una de las dependencias del Instituto.

El lunes siguiente dieron comienzo las clases oficiales, viéndose gran afluencia de alumnos de ambos sexos en la entrada y salida de las clases y con esa animación y alegría peculiares de los escolares, que a partir de ahora serán habituales en los alrededores de este nuevo centro que tan destacados servicios ha de prestar a la elevación del nivel cultural de las juventudes del valle y su comarca.

CUADRO DE CATEDRÁTICOS Y PROFESORES DEL INSTITUTO.
Al dar comienzo a sus actividades docentes, componen el cuadro de catedráticos y pro-

fesores del Instituto, las siguientes señoras y señores:

Directora: doña María Teresa Soler Pastor; director espiritual, Revdo. don Antonio Poveda Maciá; don Jesús Rodríguez Marín, catedrático numerario de Filosofía y Jefe de Estudios; doña Celia Rodríguez de Vera y Solá, profesora de Lengua y Literatura; don Francisco García Ubeda, catedrático numerario de Dibujo; doña Yolanda Villaplana Pannelles, profesora de Matemáticas; don Emiliano Herráez Pérez, profesor agregado numerario de Latín; doña Hortensia García Benito, profesora de Matemáticas; don Aureliano Redondo Fuentes, profesor de Lengua; doña Encarnación Muñoz Pueo, profesora de Ciencias Naturales; don Emilio Maestre Guarinos, profesor de Física y Química; doña Celia Martín de Valmaseda, profesora de Geografía e Historia; don Juan Guíl Martínez profesor de Dibujo; doña Consuelo Serrano Navajas, profesora de Griego; doña Pilar Espejo Arévalo, profesora de Geografía e Historia; don Tomás Payá Beltrán, profesor de Educación Político-Social y cívica y Educación Físico-Deportiva; don Ricardo Vicedo López, profesor de Religión; don Francisco Coello Cabrera, profesor de Religión; doña Carmen Mansilla Martínez, profesora de Educación Político-Social y Cívica; doña Vicenta Sebastián Sevilla, profesora de Educación Física y Deportiva; doña Ana Ferrando Bonastre, profesora de Hogar y doña Concepción Botella Cantó, profesora de Hogar.

Su anuncio dura UN AÑO en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Se admite

ALMACENISTA
CALADORA
Y ENCARGADA
DE APARADO

Razón: Murcia, 23

PISOS MONTESORIA

Avenida Novo Hamburgo, n.º 35
y calle Alcázar de Toledo

Facilidades de pago SIN INTERESES

Locales comerciales propios para cualquier tipo de industrias, garajes, almacenes, supermercados, etc.

Propietario: **MONTESORIA, S. A.**

Informes: José Sanjuán

Martínez Anido, 2 Teléfono 38 07 16

581/3

Novios de Elda y Petrel

La Fábrica MUEBLES ALMODOVAR de ASPE, os brinda sus Pólizas PATENTADAS DE AHORRO de 50 pesetas semanales con DOS PREMIOS mensuales de 5.000 y 12.800 pesetas. Ventas al Contado y a Plazos de sus Modernos Muebles GARANTIZADOS sin aumento en sus Pólizas y a precios de Fábrica. Viajes GRATIS para visitar sus grandes EXPOSICIONES a todos sus compradores. Sin ningún compromiso podeis visitar a su Delegado de Ventas en ELDA, Don JOSE AMAT en Avenida Reina Victoria, 40. Teléfono 381369 y os informará de esta modalidad de ventas de MUEBLES ALMODOVAR, de ASPE.

569/92

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

DOMINGO 29 DE OCTUBRE Y
MIÉRCOLES 1 NOVIEMBRE

PARROQUIA DE S. ANA.—
A las 7, 9 (parroquial), 11 y 12'30 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—
A las 7'30, 9'30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde. El día 1 de noviembre esta última Misa será a las 12'30.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—
A las 8, 11 y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES.—
A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—
A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—
A las 10 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—
A las 11'30 de la mañana.

Nueva religiosa Carmelita

El pasado día 16 del presente mes, en la Casa Generalicia de las HH. Carmelitas, en Orihuela, hizo su primera profesión religiosa la H. María de la Salud Juan Navarro, hija de nuestros estimados amigos los señores de Juan Alba (don Luis).

Con tan fausto acontecimiento una nutrida representación de alumnas de los Colegios que la Comunidad Carmelita poseen en nuestra ciudad acompañó a la nueva religiosa, así como sus familiares y amistades.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 20.....	360
Sábado 21.....	101
Lunes 23.....	745
Martes 24.....	429
Miércoles 25.....	009
Jueves 26.....	643

ERMITA DE SAN ANTON.—
A las 11'30 de la mañana.

GUIAS LITURGICAS

DOMINGO 29. — Domingo XXIII después de Pentecostés. Misa propia. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

MIÉRCOLES 1. — Festividad de Todos los Santos. Misa propia. Credo. Prefacio común.

ROSARIO DE LA AURORA

Mañana, último domingo del mes de octubre, como en los anteriores, saldrá de las Parroquias de Santa Ana y la Inmaculada a las 6'30 y 6'45 de la mañana, respectivamente.

ROSARIO DE DIFUNTOS

El día 1 de noviembre, festividad de todos los Santos, saldrá de la parroquia de la Inmaculada a la 1 de la tarde, al finalizar la Misa de las 12'30 dirigiéndose al Cementerio Municipal donde será rezado un responso en sufragio de los fieles difuntos.

Farmacias de Urgencia

Sábado, 28 D. Emiliano Vera
Domingo, 29 D. José Pérez

Lunes y martes D. Juan Verdú
Miér. y juev. D. J. M.ª Hendez.
Viernes D. Vicente Martí

Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

para el domingo 29 octubre
ELDA

Desde las 8 de la tarde del sábado a las 9 de la mañana del lunes.

MEDICO

Dr. D. Ubaldo Rodrigo García
M. Pelayo, 2 - 4.º

PRACTICANTE

D.ª Consuelo García Montesino
Dos de Mayo, 4, bajos



UN «COLEJO» QUE DA GRIMA.—El otro día tuvimos la desgracia de ver, como lo verían muchos dentro y fuera de Elda, un autobús alquilado por un colegio eldense para hacer alguna excursión, exámenes o cualquier otro motivo. Al autobús se le había puesto un rótulo bien pintado con el nombre del colegio y el de nuestra ciudad, pero con la mala fortuna de que en lugar de «Colegio» se había clavado allí un «Colejo» con jota, que hubiera hecho las delicias de Juan Ramón Jiménez. La cosa

es nimia, ya que en cuestión de ortografía en rótulos públicos estamos curados de espanto, pero lo que le da la pimiento a la cosa es la clase de institución que ha cometido la pifia. Habrá que ver los comentarios que se habrán hecho sobre el citado Colegio, digno de todos nuestros respetos, excepto en el malhadado cartelito.

TAN TRANQULOS.—Creemos existe una orden de que los carreteros, al circular por la ciudad, deben ir a pie junto a la caballería, llevando a ésta del roncal para guiarla y evitar «espantás» o inconvenientes. Son bastantes los que vemos así, pero también muchos que van tan tranquilos sobre el carro, casi dormitando, ajenos al entorpecimiento de tráfico que producen y entrando en los cruces de calles sin el menor cuidado, con la burra por delante (o la mula). Repetimos que creemos que está prohibido hacer esto. Pero ¿hay algo que recuerde a los carreteros esta prohibición? Si no lo hay, debiera haberlo.

ARCOS

Talleres IOSA

Instalaciones, bobinados y reparaciones eléctricas

Joaquín Coronel, 26 ELDA
583/4

Participación eldense en la IV Asamblea Nacional de Estudiantes Sociales

Del 13 al 15 de los corrientes ha tenido lugar en Santiago de Compostela la IV Asamblea Nacional de Estudiantes de Escuela y Seminarios

Sociales, en cuyas sesiones se abordaron interesantes cuestiones relacionadas con estos estudios.

En representación de la Asociación de Elda, asistieron a la citada asamblea Francisco Cremades Carbonell, presidente y José María Abellán Busquier, vocal de la Junta, interviniendo ambos con voz y voto en las deliberaciones.

Entre los puntos más destacados hay que señalar el anuncio del inminente reconocimiento del título de Graduado Social como de Grado Medio. Se confeccionaron los nuevos estatutos y se solicitó la integración en el Seguro Escolar y en el P. I. O.

Los representantes eldenses manifestaron la aspiración de la Asociación local por mejorar y hacer llegar a todos las «Semanas Sociales», propuesta que obtuvo la unánime adhesión de las restantes asociaciones.

MAGNIFICAS VIVIENDAS

Calle Juan de Austria, 16
(detrás cuartel Guardia civil)

70 m. aproximadamente
Aseo completo Roca
Cocina completa - armarios
Terminación detallada
40.000 pesetas de entrada - Resto 5 años

PRECIO MEJOR SUBVENCIONADAS
VER PISO MUESTRA

Razón: Emérito Maestre, número 17

Fernando García Ruez

ELDA

583/4

Nuevo párroco de Jalance

El domingo día 15 del corriente mes hizo su entrada en la parroquia que el Excmo. y reverendísimo señor Arzobispo de Valencia le ha encomendado en Jalance (Valencia), nuestro excelente amigo Rvdó. don José Ignacio Spuche Bellot, que tras oficiar su primera Misa en el nuevo templo tomó posesión de su cargo.

Elda estuvo representada por algunos amigos y familiares del señor Spuche Bellot, a quien expresamos nuestra felicitación.

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Natalicio

El pasado sábado, día 21 de los corrientes, y en la Clínica Maternal del Hospital Municipal de nuestra ciudad, dio a luz una hermosa niña la señora doña Carmen Navarro, esposa de nuestro buen amigo y conocido médico de la localidad, don Diego Cuenca Díaz.

Desde estas columnas queremos hacer llegar nuestra enhorabuena a los venturosos padres por el nacimiento de este nuevo fruto de su matrimonio, al que se le impuso el nombre de María del Pilar, y que hace el número ocho de sus hijos.

Albañil herido, por caída

A las primeras horas de la mañana del martes y cuando se hallaba trabajando en la construcción de una vivienda sita en la calle Jaime Balmes, 12, tuvo la desgracia de caer desde el primer piso el albañil Rafael López Montoro, de 58 años, casado y domiciliado en nuestra ciudad.

El accidentado sufrió heridas contusas en la cabeza y fractura de fémur izquierdo, siendo trasladado a la Clínica del Perpetuo Socorro de Alicante, después de haber recibido las primeras atenciones médicas en esta ciudad.

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Poned que ojalá los más débiles. No cometáis imprudencias.

Se vende piso

Llave en mano
GRANDES FACILIDADES
Razón: A horas de trabajo en calle Alicante, 11.
En días festivos:
Bar «Safari» (carretera de Monóvar).

583

BANDO

Don Antonio Porta Vera, alcalde presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad,

HAGO SABER:

Que con el fin de adelantar las operaciones para el alistamiento del Reemplazo de 1968 y solucionar las incidencias que puedan surgir en la situación de los mozos y que pudieran retrasar su clasificación, se recuerda a todos los varones residentes en este término municipal y que hayan nacido durante el año 1947, la obligación que tienen de presentarse en el Negociado de Quintas de este Excmo. Ayuntamiento al objeto de revisar los datos de su inscripción y circunstancias personales. En caso de ausencia o de imposibilidad de personarse los mozos, deberán cumplir esta obligación sus padres o tutores.

Elda, a 25 de octubre 1967.

EL ALCALDE,
Antonio Porta Vera

¡ATENCIÓN!

Futura clienta...

EN DROGUERIA Y PERFUMERIA

“LUISA”

¡AHORRAR ES COMPRAR!

- Géneros de exportación e importación
- Artículos para regalo
- Productos de Perfumería y Limpieza

¡SI USTED QUIERE AHORRAR,
EN Luisa HA DE COMPRAR!

Torres Quevedo, 11 - Frente al Lido

Su visita nos complace

579/91 (alt.)

PLENO MUNICIPAL

(Viene de la PRIMERA pág.) y económicamente, a imponer contribuciones especiales, por lo que, con los preceptivos informes, se acuerda imponer con tribuciones especiales por aumento de valor por un total de 602.964,29 pesetas y por beneficio especial la cantidad de pesetas 241.185,72, aprobando los repartos individuales y los expedientes formados al efecto, efectuando la oportuna convocatoria para formar la Asociación Administrativa de Contribuyentes y conceder un plazo de seis me-

Juan Carlos...

(Viene de la PRIMERA pág.)

—Tengo 23 años, comencé en un equipo juvenil, pasé luego al Portuense y aquí estoy.

—¿Puesto que ocupa preferentemente y virtudes que usted se reconoce?

—Centro-delantero e interior en punto. Creo que lo que más vale de mí son los deseos de triunfar, la entrega total cuando salgo al campo y que no se me da mal el remate de cabeza. Tampoco tengo miedo a los defensas contrarios.

—Aquí hay hombres que son buenos centros delanteros. ¿Tú crees que serás titular?

—A eso he venido, y con esa intención creo que me habrán fichado. Procuraré no defraudar a nadie. Eso sí, no deseo quitar el puesto a otro, sino ganarme uno para mí.

—¿Cómo ves el equipo y el grupo?

—Ni conozco a mis compañeros, ni a los equipos del grupo. Sólo sé que el Eldense es un favorito, y sus más firmes rivales, el Illicitano, Cartagena y Albacete. Pero creo que nadie pondrá en duda que somos los jugadores los más beneficiados si ascendemos, y por lo tanto los más interesados en ascender.

—Entonces, ¿tú vienes con la intención de ascender?

—Y cómo no. Pero alguien nos puede ayudar a esto. La afición. Yo espero que la afición nos ayude, en especial cuando vamos perdiendo.

PEDRO LOPEZ

ses para el pago de las repetidas contribuciones, siempre que los interesados lo soliciten y acepten las condiciones que señale la Corporación Municipal.

Aprobar los presupuestos extraordinarios relativos a "Adquisición de un coche para el servicio contra incendios y parte de la finca número 6 de la calle de Colón" y "Aportación municipal para la construcción de un Grupo Escolar en La Torreta".

Por orden de la presidencia, el secretario de la Corporación dio lectura al oficio del Director General de Administración local relativo a la aprobación del Reglamento de Honores y Distinciones de esta ciudad y más concretamente a la forma de la Medalla de la ciudad. Tras detenida deliberación y puesto el asunto a votación, se acordó aceptar la imposición de la Real Academia de la Historia y de la Dirección General de Administración Local de que la Medalla de la Ciudad recoja su escudo en la forma clásica española, es decir, cuadrilonga con el canto inferior redondeado, a pesar de que la Corporación entiende que no es ésta la tradición de Elda.

Dada lectura al escrito del presidente de la Comisión Delegada de Información, Turismo y Educación Popular de Alicante, se adoptaron en relación al mismo los siguientes acuerdos:

1.º) Solicitar de la Dirección General de la Compañía de Aviación "Iberia" que establezca un servicio diario a Madrid, que partiendo del aeropuerto de Alicante, a las primeras horas de la mañana, regrese por la noche dando con ello las máximas facilidades para poder resolver en un mismo día los asuntos, tanto oficiales como particulares, que interesen en la capital de España.

2.º) Felicitar al director del semanario "Blanco y Negro", don Guillermo Luca de Tena, y a los señores don Jaime Pato y don Cayetano Luca de Tena, por el reportaje publicado por dicha revista bajo el título "Alicante, la millor terra del mon", agradeciéndole sinceramente todo cuanto ella pueda significar y beneficiar a nuestra provincia.

Mostrar conformidad con las

Un "Plan General" para la circulación...

(Viene de la PRIMERA pág.) poner en práctica es la adecuada, y por tanto, la que definitivamente que habremos de adoptar.

—El aparcamiento, en el centro comercial de la ciudad, Dahlenos, Mola, Generalísimo, etc., se encuentra prácticamente copado a todas las horas. ¿Entra en tus previsiones el reglamentar este aparcamiento, estableciendo «zonas azules» o de algún otro modo?

—Este es un problema cada día más acuciante, y cuya posible solución tenemos estudiada, pero que para su puesta en práctica precisa de un cambio de impresiones con las personas y un compás de espera, en la seguridad de que pronto será conocida la determinación adoptada al respecto.

—Me consta que tienes la cartera repleta de apuntes, dibujos, estudios e ideas. ¿Quieres exponer alguna que no halla sido tocada en esta entrevista?

—Efectivamente así es, y oportunamente saldrán a la luz pública. Ahora lo que quiero si me lo permites, es contestar a algunas consideraciones de las que me haces en el prólogo de esta entrevista. Entre otras cosas dices, «señalización incompleta», que creo está debidamente contestada, o al menos en gran parte con mis respues-

Miles de personas... Miles de veces... verán sus anuncios en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

obras de los servicios telefónicos que la Compañía Telefónica Nacional de España debe ejecutar en las calles de Padre Manjón y Gran Avenida, con las únicas exigencias que puedan ser consecuencia de las obras e instalaciones de otros servicios y obras municipales, ya existentes a los que pudieran afectar las citadas obras.

Conceder licencia a "Montesoria, S. A.", para construir un edificio de planta baja y cuatro pisos en la carretera de Elda a Monóvar, ángulo a calle en proyecto

Igualmente a don Luis Pérez para edificar planta baja y tres pisos en el inmueble número 4 de la calle de la Iglesia, y a don Vicente Barraquer Pérez para construir edificio de planta baja, entreplanta y cuatro pisos más, en el solar que circundan las calles Alféreces Provisionales, Juan de la Cierva, Carlos Arniches y Avenida Chapí.

No habiéndose producido reclamaciones al acuerdo municipal de 16 de marzo último, se acuerda por unanimidad la suscripción temporal de la urbanización de la calle Uruguay, en el tramo comprendido entre la Avenida Chapí y Juan de la Cierva, anulando las contribuciones especiales y aceptando el compromiso de don Enrique y doña Remedios Román García, de que cuando el Ayuntamiento lo considere oportuno realizarán las repetidas obras a su exclusiva cuenta.

tas anteriores. Dices así mismo «señales que giran solas», y supongo te refieres a las luminosas. Si es así he de decirte que estas señales son muy bonitas de noche, pero no resultan prácticas por el abandono en que las tiene la Casa cesionaria de las mismas, y como quiera que a mis gestiones no responde la citada casa como debiera, se reemplazarán en primer lugar las defectuosas sustituyéndolas por discos metálicos, y sucesivamente todas las que se vayan apagando o deteriorando. Y por último mañana nadas que hay señales coloradas «a la buena de Dios». Estimo que quienes me precedieron en la difícil misión que hoy pesa sobre mí, lo hicieron con tan buena voluntad o mejor incluso que la que yo pongo en servicio de mi pueblo, y por tanto si en su día estimaron necesario solocar determinadas señales, es porque en aquellos momentos así lo requería. Lo que ocurre es que en Tráfico (dentro y fuera de las poblaciones), la solución de hoy, se queda anticuada mañana, y al que en su día la adoptó no le queda tiempo material de cambiarla, porque su mandato acaba en fecha fija. Si en mi período de Concejal Delegado de Tráfico, se cambia algo de lo establecido hasta ahora, no es, ni mucho menos, por enmendarle la plana a nadie, sino por que la problemática del momento así lo aconseja, y de igual forma procederá quien me suceda.

—Amigo Miró, ¿alguna cosa más?

—Unas últimas consideraciones de tipo general, y que creo no se ponderan en su valor real. Es simplemente decir, que ni las señales, ni las sanciones, ni los Agentes de Tráfico, ni el Código de Circulación, en ésta o en cualquier otra población, son por sí solas o en conjunto la solución de los problemas que el Tráfico plantea, a lo anterior tiene que ir unido, formando un solo cuerpo, en perfecta armonía, la colaboración ciudadana, la educación vial, el sentido de la propia responsabilidad. Si no desterramos el eterno porque me dá la gana, al enfermo lo pondremos parches, pero no lo sanaremos. Muchas gracias a tí y a VALLE DE ELDA por esta oportunidad que me brindáis.—E. N.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza.

SALON - TERRAZA
FLORIDA

Empresa: OUTRA-AMAT

Domingo 29, a las 7 tarde

Gran Show Musical
con la actuación del conjunto

«LOS BLUES STAR'S»

RESERVA DE MESAS

Teléfonos: 38 21 23 y 38 22 20

VALLE DE ELDA

¡Importante! ¡Fabricantes!

LA VITRINA PARA MUESTRARIO

que Vd. esperaba la encontrará en

ORSE

Entrega inmediata -.- Exposición y venta

Calle María Guerrero, 18 - A (Edificio Torrès)

CINE

Las "joyas" de la familia

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Jerry Lewis.

Intérpretes: Jerry Lewis, Donna Butterworth, Sebastián Cabot.

Una niña huérfana y millonaria debe elegir padre adoptivo entre seis tíos suyos, según el testamento. Los seis son unos tipos estrafalarios, a cual más loco, desde un viejo marino hasta un gánster, pasando por un fotógrafo, un aviador, un dective y un payaso de circo. Con todos convive, pero sólo con su antiguo chófer se siente feliz. El tema da pie para que el protagonista interprete siete personajes distintos.

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREEL

Se necesita

Cortador
de
forros Bottier

RAZON:

Teléfono 38 17 20
583/...

Fabricantes de calzado Aparadoras, Picadoras

La reparación de su MAQUINA
confíela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller
Piezas de importación - Rapidez

Teléfonos 381973 y 382077

Fray Lulo de Granada, 12

E L D A

657/626

Italiano

Alemán

Sí. El Centro de Idiomas Club
le ofrece la oportunidad de estudiar con dos
destacados profesores de estos idiomas.

Información: Colón, 23 - 2.º

De 8'30 a 9'30

Magnífico bribón

Nacionalidad: Inglesa. Director: Jack Smiht. Intérpretes: Warren Beatty, Susana York, Clive Reville.

Historia de un joven estafador que consigue marcar toda una serie de barajas en una casa impresora, hecho que luego aprovecha en su propio beneficio, ganando una fortuna en distintos casinos. Descubierto por la Policía, es obligado a colaborar con ella en el desmenzamiento de un peligroso traficante de drogas.

Mestizo

Nacionalidad: Española. Director: Julio Buchs. Intérpretes: Hugo Blanco, Susana Campos, Gustavo Rojo.

Con el fin de vengar a su hermana muerta, un muchacho se presenta voluntario en el escuadrón de la Policía Montada al que sabe pertenece el joven que la injurió. A partir de este punto, la película sigue la línea clásica de los films de aventuras, abundando en luchas, traiciones, galopadas y tiroteos.

La rebelde

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Robert Mulligan. Intérpretes: Natalie Wood, Christopher Plummer, Robert Redford.

Una muchacha de origen humilde envía una grabación a unos estudios cinematográficos, consiguiendo ser llamada a una prueba, de la que no sale muy bien librada. No obstante, más tarde es contratada por un productor que, reconociendo en ella cualidades artísticas, la convierte en artista favorita del público, entre un gran despliegue de medios de propaganda. De nuevo el mundo del cine, visto desde su interior, con sus egosmos, luchas, intrigas, ilusiones y esperanzas.

GLORIA

Magnífico programa doble en cinemascopio y color, con el estreno

Magnífico bribón

por Warren Beatty

Olta en Paris

por Ann Magrett

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO Y CAPRI

Hoy, grandioso estreno en cinemascopio y color

Mestizo

complementando en

CANTO - LA FURIA DE LOS VIKINGOS

CAPRI - FERIA EN SEVILLA, por Pedrito Rico

LA FURIA DE LOS VIKINGOS

TOLERADO MENORES

Cervantes

Gran problema doble con el estreno en cinemascopio y color

La rebelde

por Natalie Wood

001, Operación Caribe

cinemascopio y color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo y Alcázar

Formidable programa doble

Tarzán en peligro

cinemascopio y color

Ráfagas de violencia

color

TOLERADO MENORES

Castelar

Gran programa doble

El coronel Von Ryan

por Frank Sinatra

Las siete magníficas

por Anne Baxter - color

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Gran programa doble con el estreno

Las «joyas» de la familia

por Jerry Lewis - color

Después del gran robo

por Elena Duque

TOLERADO MENORES

Aguado

Tres grandes películas

En Andalucía nació el amor

Armas para el Caribe

Las siete magníficas

TOLERADO MENORES

VALLE DE ELDA es una
empresa periodística
que da prestigio a Elda.
El eldense puede ayu-
darla con su suscripción
o con su anuncio.

REX - GOYA - LIS

HOY - EMOCIONANTE ESTRENO

Persecución implacable

Eastmancolor

Dirk Bogarde - George Chakiris - Susan Strasberg

El portero

Por Mario Moreno «Cantinflas»

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cine REGIO (Petrel)

SABADO Y DOMINGO

2 Estrenos

En la mitad de la noche

Kim Novac - Frederick March

As de Pic

Cinemascopio - Eastmancolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REX - GOYA - LIS

A PARTIR DEL MIERCOLES DIA 1 DE NOVIEMBRE

Divertidísimo estreno

El estafador

Vittorio Gasmann - Dorian Gray - Cinemascopio

Piedra de toque

Arturo Fernández - Susana Campos - Eastmancolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

¡LA BIBLIA!

PROXIMAMENTE - 3 HORAS DE DURACION
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

NUEVO SERVICIO DE LA CAJA

Ha concertado para Vd. un Seguro de Accidentes

Por ser Vd. cliente

con carácter totalmente gratuito y sin más trámites, a partir de hoy es Vd. beneficiario de una póliza de seguro en caso de accidente.

La Caja le cubre del riesgo de accidentes

tanto profesionales como particulares, en todos los casos en que se produzca muerte o incapacidad permanente, excluido el fallecimiento natural.

Indemnizándole

con igual importe que la suma de los saldos que tenga depositados, tanto en Libretas de Ahorro como en Imposiciones a plazo y Cuentas corrientes, hasta el límite máximo de un millón.

Sin pagar ni formalizar nada

bastándole ser cliente de la Caja para quedar automáticamente asegurado. La Caja paga Vd. y le proveerá de la correspondiente póliza.

LA CAJA DE AHORROS DE NOVELDA

TRABAJA PARA USTED



Acuda a cualquiera de sus Oficinas, infórmese y benefíciese de este nuevo servicio que la Caja, en constante preocupación por sus clientes, ha concertado con una Compañía de Seguros, legalmente autorizada.

BALONMANO

Tropezó el Pizarro frente al Barcelona: 9-12

No acaban de enderezarse las cosas para el Pizarro. No acaban de cogerle el aire a la competición y se pierden unos encuentros que en buena lógica deberían ganarse, pues creemos que nuestros representantes son merecedores de mejor suerte.

El pasado domingo, en la Pista Paz, se perdió contra el Barcelona C. F., y se perdió justamente. Jugaron más y mejor que los eldenses, bien apoyados en una solidez defensiva que les daba aplomo y eficacia a la hora del ataque.

Todo se les dio de cara, empezando por el portero, cuya actuación fue verdaderamente sobresaliente y terminando por todos y cada uno de sus jugadores, que supieron cumplir a rajatabla, con el sistema táctico que adoptaron desde el principio y que fueron modificando conforme avanzaba el partido, para terminar imponiendo un juego excesivamente horizontal, sin penetraciones, que les daba la posesión de la pelota e impedía que el Pizarro F. de J.J. pudiera hacerse con ella, lo que al final les dio el resultado apetecido y consiguieron llevarse los dos puntos, y lo que es mucho más valioso, su imbatibilidad intacta y la moral recocida por esta victoria.

En el Pizarro, desde el primer momento, se vio claramente que las cosas no iban a resultar muy fáciles. Tras ir perdiendo por 1-4 a los diez minutos de juego, ya se habían malogrado algunas jugadas de gol y un penalty, lo que indudablemente influyó en la moral del conjunto y se vinieron abajo la iniciativa personal e incluso la artillería gruesa del equipo, impotente para perforar una barrera dura e implacable. Ni la entrada de Julián en estos momentos pudo hacer nada para mejorar la actuación de sus demás compañeros. Intentó poner orden en el equipo, pero no lo consiguió, debido, en primer lugar, a los nervios y a la cerrada defensa contraria, y en segundo término, porque después de su lesión no está sobrado de facultades, estando premioso y flojo de tiro.

Al Pizarro, aunque todos pusieron muchas ganas, lo encontramos bastante flojo tanto en defensa como en ataque, si bien enmendaron algo su actuación en la segunda parte, pero no fue suficiente para enjugar la diferencia conseguida por el Barcelona en la primera mitad, 2-8.

Los anotadores y jugadores de ambos equipos fueron los siguientes: Por el Barcelona C. de F.: Perramón (Cortina), Jarque, Domenech, Sagarra (3), Serra, López Balcells (1), Palumur (2), Gisbert (5, 3 de penalty) Herminio y Pastor (1). Por el Pizarro F. de J.J.: Laureano, Julián, Saravia (2), Arráez (3, 2 de penalty), Martínez (1), Quique, Tomás (1), Maestro y Ríos (2).

LIGA NACIONAL — 4.ª JORNADA

Resultados y Clasificaciones

Anaitasuna, 35 — Artileña, 15
La Salle, 18 — At. Madrid, 21
Pizarro, 9 — Barcelona, 12
Granollers, 21 — Altos Hornos, 15
Seat, 11 — Bofarull, 11
Salleko, 12 — Ademar, 8

	J.	G.	E.	P.	Gf.	Gc.	Puntos
Barcelona	4	4	0	0	70	37	8 + 4
Salleko	4	3	0	1	66	46	6 + 2
At. Madrid	4	3	0	1	64	58	6 + 2
Bofarull	4	2	1	1	62	59	5 + 1
Seat	4	2	1	1	63	60	5 + 1
Granollers	4	2	0	2	85	63	4 = 0
Altos Hornos	4	2	0	2	58	66	4 = 0
Ademar	4	2	0	2	45	67	4 = 0
Pizarro	4	1	0	3	51	51	2 — 2
Anaitasuna	4	1	0	3	63	65	2 — 2
La Salle	4	1	0	3	60	69	2 — 2
Artileña	4	0	0	4	52	109	0 — 4

ALEVIN

Se necesita

UNA ALMACENISTA
Y ENCARGADO DE
ALMACEN

para Fábrica de Chicarro

Teléfono 38 08 87

582/...

SE PRECISAN

Aparadoras de 1.ª
para calzado fino
de señora

RAZON. Fábrica de Calzado

JOSE ARACIL

Calle Joaquín Coronel, 38 al 44

582/...

Trabucazos Festeros

Parece que la idea de hacer tarjetas postales con motivos de nuestras fiestas de Moros y Cristianos, no ha caído en saco roto, pues sabemos que ya hay un fotógrafo de nuestra ciudad interesado en ello y viendo si hay posibilidad de hacerlas.

—O—

Se reunió la Junta Central de Comparsas, pero lo que no comprendemos es cómo hay comparsas que no acuden a la citación que se les hace por parte de dicha Junta Central. Con ello demuestran no tener interés ni ganas de hacer sugerencias para mejorar nuestros festejos.

—O—

Muchas personas nos han preguntado si es cierto que este año se celebran las Bodas de Plata de nuestras Fiestas. La verdad es que nosotros no sabemos nada sobre este particular, pero prometemos informarles lo antes posible sobre esto. (1)

—O—

Y por último diremos que todos los que deseen lotería para el sorteo de Navidad, 'o pueden poner en conocimiento de nuestro presidente.

CONTRABANDISTAS

(1) NOTA DE «V. de E.».— Nos permitimos informar a nuestros comunicantes «Contrabandistas», que las Bodas de Plata de la fiesta, o sea, los 25 años de su reinstauración, se cumplirán en 1969 ó 1970, según se tome como inicio septiembre de 1944, fecha en que se bendijeron las primeras banderas, o enero de 1945, en cuya festividad de San Antón, salieron por primera vez las comparsas en fiestas.

Todos los comercios - Todas las Industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL - INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Próxima apertura

DROGUERIA Y PERFUMERIA

EL PILAR

Calle General Jordana, 10

Sucursal TINTORERIA AZORIN

Cristalería MIRALLES

Se colocan cristales

Emérito Maestre, 8-1.º

Teléfono 38 20 57

581/3

Lea y propague... VALLE DE ELDA

VALLE DE ELDA

Se necesitan

Almacenistas
y
cortadores 1.ª

Fábrica Calzado, Pedro García

Carretera de Alicante s/n

Jubilados: Acudid a la C. N. S. a rellenar los boletines de inscripción para constituir una Agrupación. Dentro de ella se podrán tomar acuerdos y conseguir mejoras de suma importancia para un futuro inmediato.

Se traspasa

Taller de
Troquelado con
clientela propia

RAZON:

Calle 18 de Julio, 1

580/...

CORREO de VALLE DE ELDA

Sr. Director:

Como teniente de alcalde y presidente de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Petrel, asistí a la apertura de curso del Instituto de Enseñanza Media «Azorín». Fue un acto emotivo y trascendental —por lo que representa para la vida de los pueblos del valle—, sencillo, académicamente escueto y correctamente organizado.

Una vez presentado el claustro de profesores y dada magistralmente la primera lección del curso, la señora directora pidió perdón por las omisiones en las que hubiera podido incurrirse involuntariamente, considerando que tanto el señor Jefe de estudios como la Directora no son de esta localidad.

Por mi vinculación, cariño e ilusión por el nuevo centro, por la importancia que su creación supone para la vida cultural y social de nuestros pueblos, y no dándose en mí la condición de foráneo, es de justicia y deber ineludibles el no dejar en el olvido a las personas y entidades que han hecho posible tan fausta realidad.

Agradecimiento al señor Cremades Galiana, propietario de los terrenos, que los facilitó a un precio asequible.

Agradecimiento a los ediles de Elda y Petrel que ya terminaron su mandato; mención especial merecen don Antonio Tamayo, entonces presidente de la Comisión de Cultura de Elda y don Nicolás Andreu Maestre, los cuales visitaron en Madrid al Excmo. señor Director General de Enseñanza Media junto con el señor Porta Vera y el abajo firmante.

Agradecimiento a las Cajas de Ahorros de Novelda y Caja de Crédito de Petrel, que nos financiaron la operación de crédito para la adquisición de los terrenos.

Agradecimiento a los señores don Vicente Amat Alcaraz, por su entusiasmo y colaboración, y a don José Verdú, por sus trabajos y desvelos.

Agradecimiento a don Santiago García Bernabeu por el apo-

yo que siempre prestó y por su generosidad, sólo por mí conocida.

Agradecimiento al señor García Escudero, arquitecto del Ministerio de Educación y Ciencia por el proyecto realizado.

Póstumo agradecimiento al maestro de las letras «Azorín» por la amabilidad que tuvo al recibirme, encontrándose enfermo, cuando fui a ofrecerle que patrocinase con su nombre nuestro Instituto. Tanto interés mostró que me dijo textualmente: «Llevo nueve años sin salir de casa, pero si Dios alarga mi vida y el tiempo lo hace bueno, prometo estar presente el día de su inauguración».

Agradecimiento al claustro de profesores, a la dirección, por venir a compartir nuestros afanes, por ese celo profesional, esas molestias y trabajos que van a poner a contribución de la educación de nuestros hijos.

Pidamos al Creador la bendición para nuestro Centro, que sus bienes espirituales y de cultura fructifiquen en un próximo futuro de progreso, paz y altura espiritual.

José Luis Perseguer de Castro, Tte. Alcalde-Presidente de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Petrel.

BARREIROS-CHRYSLER

Delegación Levante
Dodge - Dart
Simca 1000

- Se aceptan coches usados en concepto de ENTRADA.
- Grandes facilidades de pago.

Diríjase a

Tomás Giner García
Gran Avenida, 95
Teléfono 38 05 08

879/04

Auto Escuela "ALONSO"

Obtención del carnet de conducir con la máxima rapidez, sin límite de clases.

Clases especiales para señoras y señoritas.

Ajustamos nuestras clases a las horas libres de nuestros alumnos.

Enseñanza completa y rápida por profesores diplomados, con el material más moderno.

Esperamos y agradecemos su visita en
General Varela, 5 - ELDA

879/... (alt.)

COMUNIDAD DE PROPIETARIOS

48 VIVIENDAS - ALTURA 4 PLANTAS
Y BAJOS COMERCIALES

Constan de 4 dormitorios, baño, cocina,
comedor-estar, solana, galería, etc. etc.

Superficie útil: 80 m²

Situación: Bloque A. calle Rosales

Bloque B. calle Luis Batilés

Precio 197.000 ptas.

Informes: PEDRO MIRA ORTIN

Plaza R. N. S., n° 4

Teléfono 38 03 22

682/4



Centro Excursionista ELDENSE

CIUDAD DEPORTIVA

dispensable de que hemos hablado.

MONTAÑA

Aprobada por la Junta General Extraordinaria del pasado día 10 la creación de una Ciudad Deportiva, este proyecto ha acaparado la atención de todos los socios y con la publicidad que se ha hecho, puede decirse que toda la ciudad se ha interesado en el mismo.

La primera tarea a realizar es la suscripción de un número determinado de títulos, indispensables para dar el primer paso en las obras, como es la adjudicación definitiva de los terrenos. En este quehacer debemos poner cuerpo y alma todos y cada uno de los socios, suscribiendo nuestro título, como es natural, y principalmente realizando labor de captación entre nuestro círculo familiar y de amistades para la suscripción de nuevos títulos.

No debemos olvidar que está comprometido nuestro Centro Excursionista y que en estos difíciles momentos iniciales tenemos que estar más unidos que nunca. Aun cuando existe un gran equipo que dirige y coordina el proyecto, nuestra voz y nuestro aliento deben manifestarse en las reuniones que se celebran los martes, jueves y viernes, a las 10'30 de la noche, en el local social para hablar de la Ciudad Deportiva, a las que pueden asistir todos los socios, ya que es necesario conocer opiniones para los importantes asuntos que se plantearán.

Por último, sólo nos resta exhortar a los socios a la rápida suscripción de sus títulos, sin demorarla un momento más, ya que es de vital importancia conseguir ese mínimo in-

El pasado domingo se realizó la proyectada excursión a la Sierra del Maigmó, para puntuar en la cumbre del Alt de Guisop, de 1.135 metros, valedera para el concurso local, fase 20.000 metros, y el provincial, en la que tomaron parte nueve montañeros de Elda y Petrel, que invirtieron en el recorrido, hecho totalmente a pie, cerca de ocho horas, por el itinerario de Pantanet de Pusa y Cati.

La excursión colectiva de este domingo es a Sierra Mariola, para puntuar en la cumbre del Mont-Cabré, de 1389, valedera para los mismos concursos, con salida a las 7 de la mañana del domingo, desde el local social y en las condiciones de costumbre.

Cooperativa Industrial del Calzado. - Elda

Se convoca a todos los interesados, para la reunión que tendrá lugar el jueves día 2 de noviembre, a las 8 y media de la noche en el Sindicato local de la Piel.

Se ruega la asistencia puntual del mayor número posible de cooperativistas, por tratarse de la lectura y firma de los ESTATUTOS, para su trámite legal.

LA JUNTA RECTORA

VALLE DE ELDA



DOMINGO DEPORTIVO.—En el Estadio de la Victoria, con buena entrada, se enfrentaron el Atlético Petrelense y el Jumilla, siendo el resultado final de 2-0 favorable a nuestros colores. A los cinco minutos de comenzado el encuentro fue expulsado el portero jumillano Motos, ocupando su puesto el defensa Juan, al que marcó un estupendo gol, a la media hora, Severino. Poco más tarde, tiene que ser retirado por lesión el citado portero suplente, siendo sustituido por el meta de reserva Pedro. En el segundo tiempo, los petrelenses no supieron aprovechar su superioridad, no acertando a conseguir más goles hasta los treinta minutos, en que obtuvo el segundo gol Santos. Es entonces cuando se abren las líneas y ambos conjuntos nos ofrecen un fútbol de calidad, destacando el meta jumillano Pedro, que con sus formidables paradas impidió que la victoria de los locales fuera más amplia. Sobresalieron por el Jumilla, su portero y toda la delantera, y por los petrelenses la sólida defensa y Carrión en la delantera.

BALONCESTO.—En la Ciudad Deportiva se enfrentaron en Tercera División los conjuntos veteranos Montemar y San Fernando, resultando vencedor el equipo alicantino por 54-44. Arbitró el señor Morote, que no estuvo muy acertado.

FESTIVIDAD DE SAN CRISPIN. Mañana domingo, el Sindicato local de la Piel celebrará con diversos actos la festividad de su patrono San Crispín. Darán comienzo con una solemne Misa rezada en la ermita de San Bonifacio, siendo distribuidos en el local de la CNS diversos premios en metálico a los zapateros veteranos. Varias tracas y la actuación de la Banda Municipal, servirán para animar esta festividad.

GYMKHANA AUTOMOVILISTICA.—Organizada por el Moto Club de Elda, la Comisión de Fiestas y la casa Coca-Cola, se celebró una Gymkhana automovilística en la Avenida de José Antonio, con un total de 16 participantes, resultando vencedor José Rico Bernabé, de Petrel. Le siguieron en méritos Santo Muñoz, J. Hernández y Rafael Mas, de Elda.

OTRAS COMPETICIONES DEPORTIVAS

En la Ciudad Deportiva se han venido disputando los encuentros finales de las competiciones «Virgen del Remedio». En baloncesto se enfrentaron OJE y el Club de la Juventud, con el resultado de 28-23 favorable al último. En tenis, en la modalidad de simples, disputaron la final Fernando Rico y Enrique Amat Vicedo, triunfando el primero por 6-2, 6-4. En dobles se enfrentaron Enrique Amat Poveda y Antonio Moltó, venciendo a Fernando Rico-Enrique Amat Vicedo por 2-6, 6-3, 6-4.

Quizá lo más singular de estos torneos deportivos ha sido la presentación de dos conjuntos femeninos de baloncesto. Por vez primera, las muchachas petrelenses han vestido camisetas deportivas, actuando con gran entusiasmo. Los equipos en cuestión fueron el Santa Ana y el Club de la Juventud, resultando vencedor el segundo por 20-15.

En el local social del mencionado Club se han disputado las finales de las competiciones de tenis de mesa y damas. En la primera resultó vencedor Joaquín Jover, sobre Joaquín Pujol, y en la segunda Elías Bernabé triunfó sobre Francisco López.

LUIS VERA POVEDA

SE VENDE
planta baja
en calle Alcázar de Toledo
Razón: «Bar Español»
Teléfono 38 10 16

Representación
de Calzado Bottier
para Madrid, Norte
y Galicia
se solicita
Escribir a:
VALCARCEL Y O'SHEA
Fuencarral, 50 MADRID-4
Teléfono 22-22-792

Se vende piso
planta baja
propio para vivienda o
negocio, situado en
calle Alcázar de Toledo, 17
Razón: Teléfono 38 15 28

SE NECESITAN

Aparadoras y Aprendizazas
de aparado

DIRIGIRSE A

CALZADOS MARTA

FABRICA: Carretera de Alicante
Teléfono 38 00 02

Finca de regadío
se vende

(o arriendo la parte libre)
EN HUERTA DE VILLENA

Agua propia. 75 tahullas. (30 sin arrendar). Casa señores y labradores. (Arrendatario habrá de vivir en ella).
RAZON: Teléfono 38 04 97 ELDA 583 y 45 13 37 ELCHE

Se necesitan

APRENDICES
Y
APRENDIZAS

Fábrica de Calzado
RAFAEL SIRVENT CANTO
Cristo del Buen Suceso, 17
583/...

Idiomas: Un Club ejemplar

Con la juvenil animación de todos los años, nuevamente el Centro de Idiomas Club ha iniciado sus cursos de inglés y francés, incrementados ahora con los de italiano y alemán.

Sin cabinas, sin subvenciones ni ayudas de ninguna clase, sin propósito de lucro alguno, y sí con un entusiasmo enorme que todo lo suplente y el permanente afán de ampliar la base cultural de la muchachada eldense, el Club reanuda un año más sus actividades culturales y educativas, que año tras año difunden y extienden los conocimientos de las lenguas extranjeras más importantes.

Así el francés, del que se ha organizado una clase especial de bachillerato, acorde con el programa oficial, que ha de dar a nuestros bachilleres la formación sólida y la práctica necesaria para que esta lengua sea en su vida, no un estudio u obstáculo superado en su día, sino una verdadera segunda lengua, de la que poder servirse en cualquier coyuntura de trabajo o distracción, con la ampliación de posibilidades que ello supone.

Y también el inglés, el idioma comercial por excelencia, que día a día se hace más necesario en Elda por las crecientes relaciones que viene estableciendo la masiva exportación de calzado a las áreas de la libra y el dólar. Para atender a cuyas necesidades, se alternará la clase de inglés medio con lecciones de inglés comercial, que en no largo plazo conseguirán que en cada despacho, en cada oficina, existan personas preparadas para llevar la correspondencia con aquellos pueblos en su propio idioma, con el impulso que ello ha de dar, no sólo a la propia actividad exportadora, sino también a la cultura general de la ciudad.

Con la incorporación del italiano y alemán a las clases del Centro de Idiomas, quedan prácticamente abarcados los idiomas útiles al español, y sólo falta que los alumnos pongan verdadero interés en los estudios para que las nuevas promociones eldenses se eleven todos por encima de las anteriores en cuanto a nivel cultural y posibilidades de éxito en su vida futura.

E.

Se admiten

Aparadoras de
mano

Bien retribuidas

RAZON:
Teléfono 38 17 20

Se vende PISO

llave en mano

en Alcázar de Toledo, 32

RAZON:
Teléfono 38 15 28

Llevamos

Contabilidad
mecanizada

de Balance diario y
Control Permanente

Información:
Teléfono 38 15 48

Se necesitan
aparadoras

RAZON:
Alcázar de Toledo, 17
Teléfono 38 15 28



Como no hubo competición oficial, hubo celebración particular. El caso es no enfriar los ánimos.

Primero diremos que el juvenil Eldense empató con el Novelda a cero. Aunque eso de cero era cosa en el marcador; en realidad los "peques" merecieron ganar.

Las pruebas que se realizaron en el Eldense dieron resultado. Y prueba de ello es el fichaje de Juan Carlos, centro-delantero andaluz. Bienvenido y mejor continuación entre nosotros.

Otro que mereció fichar por su actuación, ya que demostró ser un buen elemento con clase sobrada, es Fichá II, y aunque se ha marchado, no sería raro volver a verlo. Las causas de su no admisión, es económica. Pero si se solventa ésta, vuelve Fichá.

Y como había que dar color al partido y al Deportivo se probó al moreno de la Guinea, Sergio. No sería nada extraño que se quedara.

Confusa situación la de Lizani. ¿Qué pasa con Lizani?

Se prevén más bajas, para que haya más altas. Todo sea por el título.

Lo cierto y fijo, es que si ha habido directivas que se hayan merecido ser ayudadas, ésta es una de las que más. Su activi-

dad es formidable y digna de ser respaldada por toda la afición eldense.

Sólo les ha faltado una cosa en tres elementos. Que tuvieron como podían, debían y hacen falta. Que Martos, Minsa y Mullita estuvieran aquí.

La actividad par reforzar es continua. Y ahí tenéis al Mau, ese directivo inquieto, activo, formidable, que busca y rebusca por todas partes, para que el Eldense se refuerce y logre la meta que todos deseamos.

Y continuó acordándome de Martos, Minsa y Mullita. Y a todo esto, ¿se transpasaron o se les dio la libertad? Porque se rumorea lo uno y lo otro.

Como el Cartagena ha ganado el partido aplazado que tenía con el Yeclano, ha pasado a ocupar el segundo lugar de la tabla, perdiendo un puesto el Eldense. ¿Lo recuperará mañana en La Unión?

La reaparición de Sánchez, cumplida su sanción, dará lugar mañana a nueva delantera, y con la llegada de Juan Carlos, ¿quiénes serán los que tienen que ganar mañana su partido en la difícil cuenca de la Unión?

No lo sabemos, eso es cosa del mister: nosotros sólo sabemos que tiene una difícil papeleta. ¿La solventará?

También viajará mañana el Juvenil del Eldense a Almansa. A los dos Eldenses representantes de nuestro fútbol, buen viaje y feliz y alegre regreso.

CARPINTERO

Éxito de las muchachas eldenses de la S. F. en Balonvolea

En las pistas del Montemar, de Alicante, se disputaron el pasado domingo dos encuentros de balonvolea, categoría femenina, correspondientes a los IX Juegos del Sureste y en los que participaron dos equipos representativos de la Sección Femenina de nuestra ciudad.

En categoría juveniles "B", el equipo de Elda se impuso a su rival de la capital, el Instituto, por 2-1, siendo los resultados parciales de 15-6, 15-11 y 11-15.

En la categoría de mayores, las chicas eldenses de la Sección Femenina vencieron a las del ICHA por 3-0, con los abrumadores resultados parciales de 15-0, 15-2 y 15-6.

LAS MEJORES Y MAS ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS

SOLICITE PRESUPUESTO A

DISTRIBUIDORA DEL MUEBLE INDUSTRIAL

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281

553/...

La O. J. E. prepara los VI Juegos Deportivos Nacionales

En la presente semana se han venido desarrollando con toda normalidad los entrenamientos previos para las distintas especialidades deportivas en las que los afiliados a la OJE eldense se participarán en los próximos VI Juegos deportivos nacionales.

Son numerosos los participantes, viéndose muy concurrida la pista deportiva desde las 7:30 de la tarde hasta las 11 de la noche en sus diversas especialidades de balonvolea, baloncesto, balonmano.

Es digno de destacar la animación existente en todos ellos, por cuanto los participantes en la categoría de balonmano cada día cuentan del buen trato y afecto con que fueron recibidos en su intervención en las finales celebradas hace unos días en Zaragoza donde consiguieron un honoroso 5.º puesto, habiendo participado equipos de Madrid, Barcelona, Vizcaya, Murcia, Canarias, Badajoz, La Coruña, etc., y sobre todo de su mejor comportamiento que les hizo figurar por dos veces en el Orden del Día por su corrección, combatividad, limpieza, comportamiento y ética deportiva en el terreno de juego. Al mismo tiempo, los partici-

pantes elogian la maravillosa acogida dispensada por el Jefe del Seminario donde estaban instalados, don Gonzalo Gutiérrez, al que nunca olvidarán por lo bien que con ellos se portó.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los afiliados de la OJE y simpatizantes en general que deseen practicar los deportes que a continuación se detallan en las categorías que se dicen, comprendidos en las edades de Flechas (10-11 y 12 años); Arqueros (13-14-15 y 16 años) y Cadetes (17-18-19 y 20 años), que los horarios de entrenamiento semanal son los siguientes:

Balonvolea.—Lunes y Viernes.
Balonmano.—Martes y Jueves.
Baloncesto.—Miércoles y Viernes.

Y en horas de 7:30 para los Flechas, 8:30 para los Arqueros y 9:30 para los Cadetes.

Elda, 23 de octubre de 1967.

El Jefe de Actividades Deportivas.

Se necesitan

Aprendizas de la Sección de Aparado

RAZON.

Teléfono 38 17 20

553/...



Redacción y Administración

Moscardé, 1 - 1.º
Teléfono 380212

Impreso en Suer. de Buch, Serra y U.º
Alfonso el Sabio, 29 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.